

---

SPD: Jugendorganisation mit neuem Vorstand

## Wechsel bei den Jusos



Die Mannheimer Jusos haben einen neuen Vorstand. Der 25-jährige Politikstudent Benedikt Hummel führt jetzt die Jugendorganisation der SPD. Er wurde zum Nachfolger von Malin Melbeck gewählt, die drei Jahre lang Kreissprecherin der Mannheimer Jusos war und nicht mehr angetreten ist. Zusammen mit Hummel sind im Vorstand Basim Aawais, Niels Hörner, Camilla Kamrad, Julia Lück, Melanie Seidenglanz und Mark Fischer vertreten.

Im vergangenen Jahr habe für die Jusos besonders die Reihe „Bewegte

Zeiten. Mannheimer Arbeiterbewegung im Spiegel der Zeit“ und der Oberbürgermeisterwahlkampf eine große Rolle gespielt, so Melbeck. Für ihr Engagement gab es Lob von Stefan Fulist-Blei, dem Vorsitzenden der SPD-Gemeinderatsfraktion: „Das Engagement der Jusos vor allem im Oberbürgermeisterwahlkampf war bemerkenswert.“ Auch Bundestagsabgeordneter Lothar Mark würdigte die Arbeit der Jusos.

Der neue Vorstand kündigte an, sich besonders für die junge Generation in Mannheim einzusetzen und auf die Probleme der Jugend aufmerksam zu machen. *bro*